

新・東の風

令和2年度
10月号

9月1日からの修学旅行を無事に終えて、一安心しています。石崎学年主任がよく私に「本当に修学旅行に行けるのですか？」と聞きに来られてましたが、私は「行きますよ」と答えていました。しかし、「コロナ対策」、「熱中症対策」加えて予期せぬ「台風9号」の接近と本当に修学旅行に出かけていいのかと胸中は穏やかではありませんでした。しかし終わってみれば、奇跡としか言いようのない結果でした。

2日目のマリンスポーツ体験は残念ながら台風9号の接近で実施出来なかったけれど、それ以外はすべて計画通りに進めることが出来ました。毎年の修学旅行では高熱を出す生徒が必ずいるのですが、生徒たちも健康管理を徹底？コロナへの緊張？一人も体調をくずす生徒がいませんでした。天候も快晴ではありませんでしたが、予定していた学級写真や全体写真の撮影ができました。台風9号が最接近したのが2日目の夜で、生徒たちは立派なホテルで台風を気にせず、レクレーションに夢中でした。民泊時に最接近していたらと思うと、、、



3日目、太宰府天満宮で全員高校合格祈願を行い、記念写真撮影後に大雨が降りましたが、自由散策の時間であり、昼食をとったり土産物を買ったりと影響はありませんでした。本当に運に恵まれた修学旅行でした。他校では、修学旅行が中止になったり、行き先が変わったり、一泊に変更したりと様々なトラブルがあると聞いていますが、本当に無事に終え、生徒たちも素晴らしい思い出ができたことを喜んでいます。

さて、10月は延期されていた運動会が9日（金）に予定されています。例年なら、来賓の皆さまはじめ地域の皆さま、たくさんの保護者の皆さんに観戦していただいておりますが、新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から見学につきましては各家庭1名と制限させていただいております。また、本校の運動会の名物であります入場行進は、今回残念ながら実施いたしません。またプログラム内容も例年とは変更していますが、運動会は大きな学校行事の一つでもあります。生徒たちは全力を出して、運動会に挑みます。事故なく安全に行い、生徒たちにとって、思い出に残る運動会になればと願っています。